



Festival des arts du cirque

publié le 16/05/2023

Nos élèves partis dans le cadre du projet "Arsène en Scène" au festival des arts du cirque, nous ont donné quelques nouvelles.

Voici donc le déroulement de la journée de dimanche, raconté par les participants.

Bon séjour à eux.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.